

PROVINCIA | Empleo

Desconvocada la huelga de los trabajadores del Grupo LINESUR

Alcanzado un acuerdo “in extremis” entre las dos partes

Antonio J. Sobrados Pareja

Lunes 28 de noviembre de 2011 - 09:00



A través de un escueto comunicado de prensa, los trabajadores del Grupo LINESUR han anunciado la desconvocatoria de huelga, anunciada para hoy lunes, hasta el próximo 2 de noviembre.

En el comunicado, los trabajadores señalan que este domingo, se logró alcanzar un acuerdo “in extremis” entre las dos partes, por el cual, el próximo 30 de noviembre, la empresa abonará las nóminas de agosto y

SE

La nota añade que otro acuerdo alcanzado con la empresa es el pago de nómina de noviembre para el 17 de diciembre, añadiendo que la desconvocatoria de huelga, se ha hecho “en beneficio de todos”, confiando en que la empresa cumpla sus compromisos.